
なぜその職に就こうと思いましたか。
村井：1回生の2月に参加したインターン
シップがきっかけです。すごく楽しくて僕
に合った仕事だと思って受験しました。
金谷：私の夢は、メディカルソーシャル
ワーカー(医療ソーシャルワーカー)にな
ることです。将来、人と人とを繋ぐ懸け
橋になりたくて、その夢に近づく一歩とし
て就職先で色々なことを学ばせてもらお
うと思っています。
中西：私がしたいと思っている「地域の
人と関わりを持てる仕事」ができると
思ったからです。

ナラサホに来て良かったことを教え
てください。
村井：いっぱいありすぎて…。中学・高
校時代から「学校」が好きな僕ですが、
短大では高校までとは違う友人関係で、
佐保での人との出会いが自分自身の成
長に繋がったことです。
金谷：私は同じ高校から入学した友人も
多くて、最初はその友人の存在に助け
られていましたが、授業や実習を重ねて
いく中で、将来に対する視野が広げられ

たことが大きいです。
中西：私のコースには、様々な年代の
人と外国の人がいます。そのおかげで、
年代や国による違いをいろんな場面で
知ることができ、自分自身の考えが広
がりました。その経験が、今後の相談業
務に活かせることです。

いつ頃から就職活動を始めて、どの
ように決めましたか。
村井：インターンシップの後、人と話すこ
とがすごく好きな僕は、「絶対にここで働
きたい！」と思い、すぐに就職活動を始
め、7月に内定をいただきました。
金谷：1回生の9月頃から色々な施設を
見学させていただき、自分のなりたい将
来像は何か考え始めました。本格的に
就職活動を始めたのは2回生の春頃か
らです。就職希望先が自宅から遠かっ
たので、施設見学に行ったのは夏にな
りましたが、10月には内定をいただきま
した。
中西：1回生の頃から、地域の人と関わ
りの持てる仕事として「この施設で働き
たいな」って思う職場があって、実際に

行動に移したのは2回生になってからで
す。最終的には施設のウェブサイトを見
たり、求人アプリで他の施設の求人票
等を見比べたりして決めました。

後輩へのメッセージをお願いします。
村井：学生生活の中で、自分がやりた
いと思ったことはやりきること！遊び、勉
強、趣味に思いっきり動くこと！メリハリ
をつけてやることはやる！とにかくいっ
ぱい思い出を作ることです！！頑張っ
てください。
金谷：絶対ボランティアに1回以上は参
加してみてください！その経験が、後々
必ず活きてくるので、就職活動を始める
には、まずボランティア活動から始めて
みることを強くおススメします。
中西：就職活動は大変なこともあると思
いますが、焦らずに自分のペースで頑
張ってください。学生生活はあっという
間に過ぎるので、授業も行事も楽しんで
ください！
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自分自身の成長に繋がる2年間でした！

『プチアセビ』のバックナンバー
をご覧いただけます。

VOICEv

FA C E 就職内定しました！

2020.3 発行 Vol.40

生活福祉コース
中西 優さん 相談業務
（三重県立名張高等学校卒業）

ビジネスキャリアコース
村井 翔さん 営業販売
（京都翔英高等学校卒業）

こども保育コース/保育ソーシャルワークフィールド
金谷 亜美さん 相談業務
（奈良県立高円高等学校卒業）



・自然豊かな大学の風景
・オープンキャンパスなどのイベントの様子
・キャンパスの日常などの情報を発信し、ナラサホの魅力をお伝えしています。

・オープンキャンパスなどイベントのご案内
・入試情報
・本学の活動報告など、主に受験生や高校生向けの情報を配信しています。

LINE@

Instagram

ナラサホ公式SNSアカウント

1. インターンシップ 2. 卒業成果報告会 3. オープンキャンパスで司会に抜擢！

4. 卒業成果発表会 5. グループワーク 6.学内イベント「クリスマス会」の受付

7. 学外実習で相談業務体験 8.9. オープンキャンパスで大活躍
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